

看護部だより

発行第 85 号
平成 28 年 7 月 11 日
国際医療福祉大学病院看護部



平成 28 年度入職の新人看護師は、3 カ月のローテーション研修を終えて、
7 月 1 日より各部署に配属されました。



ローテーション研修を終えて

先輩看護師に指導を受けながら看護をすることで、自信を持って患者様と向き合うことができた。また、他部署研修では看護師と多職種連携の必要性を学んだ。

今後の抱負

常に笑顔を忘れず責任と自覚をもち、患者様と向き合い 1 人 1 人に応じた看護を提供していきたい。日々学習し質の高い看護が提供出来るようにしたい。

鈴木 彩花

ローテーション研修を終えて

患者様やご家族が疾患に対する理解を深め、受け入れるための関わりが、看護師として重要であると感じた。他部署研修では報・連・相がより良い看護に繋がることを学んだ。

今後の抱負

日々の振り返りで課題を明らかにし、自分に足らないことを見極め経験を積んでいきたい。

配属先でも毎日笑顔で仕事をしていきたい。

高田 亜利

2年目宿泊研修

心身ともにステップアップし自己の役割りを明確にすることを目的に 6 月 24 日～25 日に宿泊研修が行われました。配属先の仲間だけではなく、他部署の同期とグループワークやレクリエーションを行い、さらに絆を深めることができました。

2 年目として主体的に行動し、より良い看護を提供しなければならぬと実感しました。

A 棟 4 階東病棟 小室 みなみ





他部署紹介

ソーシャルワーカー(MSW)



滝沢さんにお話を伺いました。
(写真左)

臨床心理士



臨床心理士 小林 真喜子

人事課



浅香さんにお話を伺いました。
(写真左)

Q. 看護部に一言

看護職員の採用活動においては看護部の皆さんの協力が不可欠です。よろしくお願いします。

看護職員紹介制度、受付中・・・！

〈編集後記〉たくさんの方々にご協力を頂き、無事に看護部だよりを発行することができました。記事作成にご協力いただきありがとうございました。新人看護師の配属が決まり、共に初心を忘れずに頑張りたいと思います。

〈看護部だより編集委員会 益子 静花・小室 みなみ〉

